
ＰＴＡ活動ありがとうございました。

先日は暑い日でしたが，奉仕作業，再資源化物回収大変ありがとう

ございました。奉仕作業では，効率よく除草作業等をしていただき見

違えるほどきれいになりました。再資源化物の回収では，地域の皆様の協力

で新聞や段ボール，雑誌・本類，瓶等たくさん集まりました。134,646円に

なり子どもたちの教育活動のために有効に活用させていただきます。

４･５年生と一緒に遠足

１４日(水)に遠足に行ってきました。東京タワーと東京都水の科学館を

見学してきました。東京タワーでは２５０ｍの展望室まで望み１８０°見渡

せる大パノラマを楽しんで来ました。そこには，透明で下まで見える場所が

あり，子どもたちはその上を跳ねて遊んでいました。水の科学館では東京都

民が使っている，きれいでおいしい水道水をどのように作っているのかを学

んできました。水の大切さがわかり良い経験になりました。また，バスの中 米沢小学校だより

では，各班が考えたゲームや歌など中心にレクを楽しめました。 平成26年度第４号

子どもたちの学校とは違う一面を見ることができました。来年 5月20日(火)発行

の修学旅行や遠足が今から楽しみです。６年生については１１月

に箱根や鎌倉方面へ修学旅行に行く予定です。

陸上大会に向けて

明日２４日(土)に多古第一小学校で多古町神崎町陸上競技大会があります。本校からも５・

６年生を中心に参加します。勝敗は分かりませんが，自己ベストの記録が出るように頑張って

ほしいと思います。もし，時間の都合がつくようでしたら応援よろしくお願いします。

また，３０日(金)には郡市陸上競技大会が東総運動場(旭市)であります。

(編集後記)

テニスの錦織圭選手が世界ランク９位になったというニュースが日本中を駆け巡りました。ある番組の中で，「ど

うして急に強くなったのか」という質問にコーチのマイケル・チャンさんの存在が大きかったと言っていました。

▼今までの練習と変わったことについて，最後にチャンスボールからのスマッシュの練習を繰り返ししていると

話していました。３０本で終わりにする予定でも納得のいくスマッシュが続けられるまで終わりにならず，時に

は何十本も多く打つことがあり辛く苦しい練習をしているそうです。▼錦織選手のような一流のプレーヤーでも

基礎・基本を大事にして練習していることがわかりとても参考になりました。
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